

dans ce drame terrible, Dieu jettera Satan, la mort et le séjour des morts « dans l'étang de feu », avec tous ceux dont le nom « ne fut pas trouvé inscrit dans le livre de vie » (Apocalypse 20.15).

Dans le verset suivant, Apocalypse 21.1, Jésus nous apprend que Dieu créera « un nouveau ciel et une nouvelle terre » après avoir purifié la terre par le feu.

3. COMBIEN DE TEMPS L'ENFER BRÛLERA-T-IL ?

Bien des croyants pensent que les feux de l'enfer dureront éternellement, tout comme les supplices des damnés. Voici, par exemple, la description qu'en a faite Jonathan Edwards :

« L'enfer est un lieu de tourments où le Tout-Puissant souffle sur vous des flammes de feu, éternellement. Malgré vos appels à sa clémence et en dépit de votre triste état, Dieu reste là sur son trône, impassible, vous défiant de son regard courroucé et implacable, se plaisant à contempler les supplices des damnés. »

Peu de croyants sont réconfortés par cet horrible portrait d'un Dieu courroucé. Pourtant, beaucoup acceptent encore l'idée d'un enfer éternel, qui leur a été présenté comme un concept biblique. Il nous faut donc examiner ensemble quelques textes qui décrivent le traitement que Dieu réservera aux pécheurs et au péché.

« Le Seigneur Jésus se révélera du ciel avec les anges puissants, au milieu d'une flamme de feu, pour punir ceux qui ne connaissent pas Dieu et ceux qui n'obéissent pas à l'Évangile de notre Seigneur Jésus. Ils auront pour CHÂTIMENT UNE RUINE ÉTERNELLE, loin de la face du Seigneur et de la gloire de sa force. » - 2 Thessaloniens 1.7-9